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平成２６年度  PTA本部第７回役員・運営委員会 

日時：２月１４日（土) １０：３０～  PTA会議室にて  出席者：２２名 

◆ 会長挨拶   「 壁を乗り越えることの大切さ 」          山 藤 昌 志 

 あっという間に３学期も半ばを過ぎて、子供たちが新しい年度を迎える準備を始める時期になりました。6年

生は中学生に、5年生以下は次の学年に進んで一つずつお兄ちゃんお姉ちゃんになるということで、みんなそれ

ぞれがワクワク、ドキドキする思いを感じ始めているのだろうと思います。 

 一部の６年生には関係があるのでしょうが、中学生、高校生にとって、上の学校に進むためには「受験」とい

う大きな壁を超える必要があります。私には二小を卒業した２人の息子たちがいるのですが、彼らは今高校３年

生、中学３年生としてこの壁に全力で立ち向かっています。日本の受験制度はとても過酷で、「詰め込み教育反

対！」なんて声が聞こえたりします。私も、受験勉強のために半年も部活やその他の活動を止めて必死に勉強し

なければならないのはどうなのかな、なんて少しネガティブに思うところがありました。しかし、いざ息子たち

が自分の進路を真剣に悩みのたうちながら、これまでないほど集中して勉強している姿を見ていると、彼らの人

生にとってかけがえのない修行の場になっていることを改めて感じます。ある先生から「子供たちが一生懸命に

受験勉強ができることは幸せなことです」という言葉を聞きましたが、つらく大変な受験も、受け止めようによ

ってはまたとない大切な経験になることを親の立場から知ることができました。 

 さて、私たちの二小も、4月から校名改称で「豊田小」に生まれ変わるという大きな壁を乗り越えることにな

ります。二小を支えるＰＴＡとしても、全力で前向きにこの壁に向き合って、保護者みんなが子供たちの育ちを

応援することができる環境を作るために頑張っていきたいと思います。ご協力よろしくお願いします！ 

◆ 副校長挨拶      「 分かっているつもりで 」        秋 田 克 巳 

 平成２６年度も残すところ１か月余りとなりました。新年度から校名を改称することから、今までとは異

なる動きがあります。学校だよりに新校名を告知していることもその一環です。このほか、Web ページ等

のアドレス変更や表示物の交換の手順など、細部の点検をしています。本校を利用する皆様が円滑に移行で

きるように、課題になりそうなことを探しています。この作業で困難に感じていることは「思い込み」を見

付けることです。「自分だけが分かっていること」を見付けるために、何も知らない人を想定して、改めて

見直すようにしています。 

１． PTA行事 

■市Ｐ協ビーチボール大会 １月 10 日（土）ふれあいホールにて行われました。大会終了後も二小 PTA公

認サークル「楽笑」として、練習しています。飛び入り、見学大歓迎です。 

■市Ｐ協講演会 ２月８日（月）１０：３０～１２：００三沢中食堂 講師に板倉啓子先生（国際薬膳食育

学会理事長）をお迎えし、「和漢膳のすすめ」の講演が行なわれました。 

■新 1 年生保護者会 ２月１６日（月）１４：００～体育館 学校からの説明の後、PTA 活動の説明、校外

所属地区の振り分けを行いました。 

■あいさつ運動 ３月２日（月）７：４０～８：２０ 正門・東門の２ヶ所で行います。どなたでもご参加い

ただけます。子供たちの朝の風景をご覧にいらしてはいかがでしょうか。次回は5月1日（金）です。 

■卒業を祝う会  ３月３日（火）１４：００～１６：００ 卒業対策委員会による卒業を祝う会が行われ
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ます。先生方、６年生児童と一緒に趣向を凝らした会となる予定です。 

２． 児童の安全 

■ピーポくんの家の継続のお願い 2月 25日（水）１５：００二小っ子池前集合。校外委員と各地区担当

職員で、ピーポくんの家登録者の皆様へお礼のご挨拶に伺いました。 

■ピーポくんの家マップ＆ハザードマップ完成 新 1年生保護者会にて配布。新２年生～新 6年生には新年度に

配布いたします。 

■委員会パトロール 2月：校外委員会 3月：本部 が担当月になります。よろしくお願い

します。 

■なかよし班活動 3月 5日（木） 朝会後～９：００ 校外委員会参加 

■スクールガードボランティア連絡会 3月 5日（木）９：００～１０：３０ ランチルーム 

■新学期の交通安全指導 4月 6 日（月）、7日（火）、8日（水）の 3日間。各地区にて 

●校外委員による学校南の信号機前での交通安全指導を行います。（４月９日～２４日）  

 

３． 本部よりお知らせ 

■周年記念品代の会費項目について 開校１４０周年記念品として、ＰＴＡより寄贈しました

ヤギ（ミルク）の費用を、ＰＴＡ会費の慶弔費より捻出いたします。 

■新年度委員選出 持ち上がりクラスの学年では、学期末の保護者会で新年度の委員選出をお願いいたしま

す。保護者会：３月９日（１年）、６日（３年）、３日（５年） 他の学年は４月の保護者会で行ないます。 

■「PTA活動活性化のための履歴活用検討会」を設置します。 

 ＰＴＡ活動を活性化していくための履歴の活用方法を改めて検討し、多くの会員の方にわかりやす

く参加していただける方法を考えていきます。 

 委員の募集については、別途詳細なお便りを配布いたしますのでよろしくお願いいたします。 

■定期総会 ５月９日（土）の午後開催予定です。午前中、学校公開が予定されています。、土曜日ですの

でお父さんをはじめ多くの会員の方々のご参加をお待ちしております。 

４月より学校名が日野市立豊田小学校に改称されますが、日野二小 PTAの名称は定期総会にて豊田小 PTA

への改称を検討しています。混乱を避ける為、新年度よりお便りは豊田小 PTAで統一させていただきます 

●校外地区の荘一・北東は、新年度よりＰＴＡ活動のみ合併地区として活動することが決定いたしました。 

 

４．委員会活動報告 

学級委員会 ▲１／２５（水）四役打ち合わせ▲２／２５（水）委員会（年度反省会） 

文化委員会 ▲1／１５（木）反省会 

広報委員会 ▲1／１７（土）委員会、かけはし入稿▲1／26（月）プチかけはし発行▲2月5日（木）かけはし

初稿上がり（訂正作業中） 

校外委員会 ▲1／31（土）第４回委員会▲2／16新１年生保護者説明会▲2／25（水）ピーポくんの家へ挨拶

回り▲3／5（木）なかよし班活動、第3回スクールガードボランティア連絡会▲3月14日（土）

第5回委員会 

選考委員会 ▲２／４日（水）履歴カードの確認（正副委員長）▲２／７日（土）第５回委員会 

卒対委員会 ▲1／２４（土）第6回委員会▲１月２６日（火）先生方と打ち合わせ▲２／７（土）第７回委員会

▲２／９（月）「卒業を祝う会」お便り配布▲２／１７（火）先生方と打ち合わせ▲２／２８（土）

第８回委員会▲３／３（火）「卒業を祝う会」当日準備・作業 



渉外委員会 ▲２／２１（土）第４回渉外委員会▲広報誌 渉外委員会だより「アンテナNo.2」3／２（月）発行

予定 

【二中育成会】▲1／22（木）新年会▲３／１２日（木）第５回運営委員会 二中食堂 

【七生中育成会】▲1／16（金）新年会 南平西部地区センター▲１／２８（水）広報誌小委員会▲２

／１３（金）親睦会▲３／１３（金）定例会 七生中食堂▲４／１０（金）定例会 七

生中食堂 

【市P協】▲1／１０（土）スポーツ研修会（ビーチボール大会）▲1／21（水）教育委員との懇談会 

市役所５０５会議室▲1／３０（金）新春交流会 新町交流センター▲2／１２（木）小学校

部会 中央図書館▲３／４（水）防災懇談会 市役所５０５会議室、広報誌「かがやき」発

行予定 

５．意見交換会 

 PTA 役員・委員選考におけるポイント制導入について 

 

・ちゃんと強制力があるなら賛成。 

・ポイント制にしないと誰もやらなくなるから賛成。 

・数字で明確化出来るなら良い。公平性が高められる 

・ポイント制は賛成。他の学校の真似をしてみるのもいいかも。 

・お手伝いを通して PTA活動に参加するきっかけになり、PTA活動の理解にもつながる。 

・普段、仕事や介護がある人はお手伝いなど可能な範囲で行ける時に行くことでポイント 

につながれば・・・ 

・ぜひ取り入れて役員きめに活用して頂きたい！今迄活用されなかったのが不思議な位なので。 

・親の頑張りが結果となり、分かりやすいので良い。 

 

 

 

・点数として他人に見えると、意欲が高い人がやりにくくなり、低い人が嫌々やるこ 

とになるため、結果的に質が低下する。 

・ノルマのあるポイント制なら反対 

・下に小さな子供がいる方は、なかなか活動が難しいのでは？ 

・今の履歴カードと同様の使い方になるならば、わざわざポイント制導入に使う時間 

と労力がもったいない。ポイントが曖昧で、状況ごとにちがうなら、いっそつけない方が 

混乱を避けられる。 

・ポイント制にしないで自分の子供が通う学校を知るために 6年間のうちで 1回は何か委員をする 

履歴を付けて分かるようにすればいいのではないか。 

・ 

 どっちにしても同じでは？兄弟・姉妹・双子などはどうなるのか？など、運営委員会のわずかな時間でも

賛否両論たくさんの意見が出ました。各委員会のみなさま、貴重なご意見ありがとうございました。 

「ＰＴＡ活動活性化のための履歴活用検討会」で、より活発な議論をかさねていきたいと思います。 

 

 第８回 運営委員会   ３月１４日（土）１０：３０～ PTA 会議室にて行います。  

賛成 

反対 



 　

４年生から６年生が現在行っているクラブ活動の紹介です。
現在あるクラブは、卓球、体育館球技、陸上、サッカー＆ドッジボール、ベースゲーム、音楽、
科学、手芸、習字、パソコン、図工、パフォーマンス、ボードゲーム、カードゲーム＆昔遊び、
英語、縄跳びの１６クラブです。
今回は、新しくできた２つのクラブに注目し、新しいクラブの担当の先生と部長さんに
アンケートをとりました。
１年生から３年生は、これからどんなクラブに入りたいか、今後の参考にしてみてください。

●どんな活動をしていますか
　　クイズやゲームをしながら、楽しく
　　英語を覚えています。

●このクラブを作るきっかけ又は経緯
　　世界共通言語の英語を身につける
　　のは良いことだと思います。

●このクラブに入った理由
　　英語が好きだから。

●一番楽しいことは？
　　英語でゲームをすること。

●大変なことは？
　　英語を読むこと。

●どんな活動をしていますか
　　１学期　毛筆（書きたい字を出し合って書く）

　　２学期　硬筆（しりとり硬筆）

　　３学期　毛筆（１年間のまとめ）

●このクラブを作るきっかけ又は経緯

　　人数は少ないけれど、習字を

　　やりたい人が集まりました。
　　５人でも楽しく活動しています。

●このクラブに入った理由
　　書くことが好きだから。

●一番楽しいことは？
　　みんなで字を見せ合ったり、誰が
　　一番うまいか決めたりすること。

●大変なことは？
　　うまくいかないと、みんなイライラ
　　してしまうこと。

　　　　　　　英語クラブ　　　　メンバー数：６名

　　　　　　　習字クラブ　　　　メンバー数：５名


